

28/06/2016

Copiapó: Fiscalía desbarató punto de venta de droga a menores de edad (Audio)

Luego de un efectivo trabajo de investigación llevado a cabo en Copiapó, la Fiscalía de Atacama, junto a personal de la Brigada Antinarcoóticos de la PDI, logró desbaratar un punto de venta de droga, en el cual incluso de entregaban dosis a menores de edad.



La información fue confirmada por el fiscal jefe de la capital regional, Gabriel Meza Peña, quien encabezó la diligencia realizada en un edificio ubicado en la esquina de la

avenida Copayapu con el callejón Francisco de Aguirre de la ciudad. Según indicó el fiscal los antecedentes que se manejaban respecto del caso, indicaban que en un departamento del quinto piso una persona se dedicaba a la venta de droga a distintas horas del día.

“Con esta información la Fiscalía ordenó las diligencias respectivas a personal de la PDI, quienes realizaron vigilancia en las cercanías del edificio logrando comprobar la veracidad de los antecedentes, luego de comprobar que el imputado realizaba una transacción a dos menores de edad”, dijo el fiscal.

Meza agregó que previo a esta diligencia la Fiscalía había solicitado la orden de entrada y registro al departamento, por lo que en el trabajo investigativo desarrollado en el lugar se detuvo al principal participante en este delito, además de otras cuatro personas residentes del departamento, todos de nacionalidad extranjera. Lográndose además la incautación de alrededor de un kilo y medio de marihuana del tipo prensada, además de elementos utilizados para la dosificación de la droga y teléfonos celulares.